



SALAMANCA

POLÍTICOS CHINOS COMO MODELOS DE DESARROLLO CULTURAL

La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María de los Ángeles Serrano, recibió ayer a un grupo de jóvenes políticos chinos procedentes de Sichuan, cuarta provincia más poblada de China, que se encuentra de gira por España con el objetivo de conocer modelos para el desarrollo cultural de sus ciudades. A la reunión, celebrada en la Sala de Retratos del Rectorado, asistieron también el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez, y el representante de la Universidad en China, Juan Eguiluz. /ICAL